

Alten- und Pflegeheim St. Anna Am Kalterersee



Der Kalterersee als Ausflugsziel für unsere Seniorinnen und Senioren

Im Monat Juni wurde den Bewohnerinnen und Bewohnern bei strahlendem Sommerwetter ein Ausflug zum nahegelegenen Kalterersee angeboten. Wegen der Coronaregeln, die es immer noch einzuhalten gilt, konnten nur fünf Personen daran teilnehmen. Und weil es so viele Interessierte dafür gab, wurde der Ausflug in Folge noch zweimal gestartet.

„Beim Seegarten durften wir über die schön gepflegte Liegewiese bis nach vorne zum Wasser gehen, mit dem Blick zur Leuchtenburg,“ erzählt eine Teilnehmerin. Niemand von der Gruppe konnte sich daran erinnern, jemals auf der Leuchtenburg gewesen zu sein. So beschrieb Martina, die Ergotherapeutin und Begleiterin, den Wanderweg zur Burg; auch dass diese nachts beleuchtet und von weitem sichtbar ist.

Vom Tretboot-Fahren und vom Schwimmen wurde gesprochen, während größere und kleinere Fische vor den Augen der Ausflügler



Sie genießen das Flair am See.

sich am Ufer des Sees im Wasser tummelten. Es war angenehm ruhig, nur wenige Gäste waren vor Ort, vom großen Ansturm am See noch nichts zu spüren. Ein Hochgenuss! Den krönenden Abschluss bildete ein Besuch

im Restaurant. Auf der Terrasse mit Blick zum See durfte sich jeder etwas bestellen. „Der große Renner dabei war Affogato mit Sahne,“ erzählt eine Teilnehmerin und freut sich schon auf ein ähnliches Freizeitangebot

Raiffeisen-News

Erfolgreich absolvierte Ausbildungen im Anlagebereich: Herzliche Gratulation!



Als lokale Genossenschaftsbank legen wir größten Wert auf die Aus- und Weiterbildung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, um Mitgliedern und Kunden eine Beratung auf Top-Niveau bieten zu können.

In diesem Zusammenhang freut es uns sehr, dass unsere Mitarbeiter **Erich Kostner** und **Roland Pichler** die Anlageausbildungen zum ESG-Berater bzw. EIP-Berater erfolgreich bestanden haben und gratulieren auf diesem Wege herzlich!

ESG steht für **E**nvironment (Umwelt), **S**ocial (Soziales) und **G**overnance (verantwortungsvolle Unternehmensführung) und diese Kriterien sind der internationale Standard, um die Nachhaltigkeit einer Investition auf Unternehmens- und Länderebene zu bewerten.

Bei der EIP-Prüfung (European Investment Practitioner) hingegen handelt es sich um eine mit den Mifid II-Bestimmungen eingeführte Pflichtausbildung für Anlageberater. Der Lehrgang untergliederte sich dabei in sieben Module und deckt inhaltlich von Makroökonomie über Finanzmärkte, einzelne Anlageprodukte, Anlageziele der Kunden über das Management eines Produktportfolios bis hin zu den rechtlichen und ethischen Aspekten der Anlageberatung alle von der ESMA (Europäische Wertpapier- und Marktaufsichtsbehörde) geforderten Qualifikationen eines Anlageberaters ab.

Erich Kostner (linkes Bild mit Direktor Edl Huber) als Privatkundenbetreuer für



Kaltern und Tramin und Roland Pichler (rechtes Bild mit Filialleiter Andreas Frötscher) als Kundenberater in der Geschäftsstelle Kaltern stehen unseren Mitgliedern und Kunden jederzeit für Beratungsgespräche zur Verfügung. Vereinbaren Sie einfach einen Termin unter 0471/666444.

Der Verkaufsförderung dienende Werbeanzeige. Die Vertragsbedingungen entnehmen Sie bitte den Informationsblättern die im Internet im Abschnitt Transparenz und den Infopoints bzw. Schaltern Ihrer Raiffeisenkasse zur Verfügung stehen.



Raiffeisen

Raiffeisenkasse Überetsch

Nichts liegt näher!